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!

月
"#

日
!

我市在迎宾馆举行鹤壁市

综合服务功能区城市设计方案论证

会
"

会议听取投标单位汇报设计方案

并请专家点评设计方案
"

郭迎光
#

丁巍

等市领导及市有关部门负责人出席会

议
"

市政府顾问
#

中国城市规划设计研

究院总规划师杨保军等专家对设计方

案进行点评论证
"

按照市委
#

市政府发展大工业
#

建

设大城市的思路和构想以及工业鹤

壁
#

文化鹤壁
#

生态鹤壁的基本定位
!

我市抓紧修编城市总体规划
"

规划明

确了建设单元组合型大城市的基本思

路
!

提出
$

一个中心
#

三个单元
%

的城市

空间布局
!

确定了进一步强化新区城

市功能
!

将新区建成区域中心城市的

基本定位
!

初步提出在新区增强和完

善教育中心
#

科技服务中心
#

文化中

心
#

商务中心
#

体育中心
#

旅游中心
#

商

贸物流中心
#

购物休闲中心等
!

个方

面功能
"

为了完善新区城市功能
!

将综

合服务功能区打造成规划先进
#

功能

完善
#

特色鲜明的标志性城市空间
!

市

委
#

市政府对市综合服务功能区城市

设计进行了公开招标
"

当天上午
!

北京维思平建筑设计

咨询有限公司
#

上海市云竟建筑工程

设计有限公司
#

上海威尔考特建筑设

计有限公司
#

惟邦
&

亚太
'

规划设计有

限公司
$

家投标单位依次汇报投标方

案
"

下午
!

杨保军主持鹤壁市综合服务

功能区城市设计方案论证会
"

中国建

筑科学研究院原总建筑师寿震华
#

河

南省建设厅规划处处长郭凤春
#

中国

城市规划设计研究院副总规划师朱子

瑜
#

中国城市规划设计研究院董珂博

士先后发言
!

分别对
$

家投标单位的

设计方案进行点评
!

并提出指导性意

见和建议
"

论证会上
!

市委书记郭迎

光
#

市长丁巍就设计方案的有关问题

与专家进行交流
#

探讨
"

杨保军在发言

中说
!

鹤壁现在处在发展的新阶段
!

市

委
#

市政府提出发展大工业
#

建设大城

市的新目标
!

提出强化新区的服务功

能
!

对城市总体规划进行调整
!

这符合

发展的需要
"

专家们对鹤壁综合服务

功能区城市设计方案的论证和点评
!

对下一阶段优化
#

完善鹤壁综合服务

功能区将有所启发
"

我市将对各位专家提出的指导性

意见和建议进行认真归纳
#

分析和梳

理
!

研究确定优胜方案
"
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连日来
!

无论

走到哪个部门
!

接触到哪个行业
!

都会感

受到一种氛围
!

那就是各行各业都在掀

起新一轮解放思想的高潮
!

鼓励干部群

众继续解放思想
!

为市委市政府提出的

跨越式发展作出自己的贡献
!

为鹤壁的

下一步发展输入新的
#

更大的活力
"

$

新解放就是不断冲洗旧思想
#

旧

观念
" %

鹤壁供电公司新闻中心申军说
!

郭迎光书记提出的要强化
$

五种意识
%!

实现
$

四项突破
%

让他感触很深
"

我市的

发展业绩是值得肯定的
!

但是与周边城

市相比
#

与发达的沿海城市相比
!

我们

有些干部在思想上还不够开放
!

在一些

问题上还缺乏敏感性和开拓性
!

对于前

人没有走过的路子不敢大胆地去迈步
"

比如新区的一些断头路问题
!

只要修一

修
!

就可以成为美丽宽广的十字路
(

再

比如
!

我市入境大门的广告宣传牌宣传

鹤壁经济
#

旅游方面的内容很少等等
"

这些问题大家都明白
!

但为什么没有人

出面来管一管
!

这是一个值得思考的问

题
"

新解放
!

实际上就是不断解放思想
!

就像一个人每天都要自觉洗脸一样
!

主

动清除自己身上的污垢
!

主动解放自己

的思想
"

只有这样
!

才能真正实现
$

新解

放
#

新跨越
#

新崛起
%"

$

开展这次
)

大讨论
*

很有必要
+ %

市

图书馆张庆伟说
!

这完全符合我市的实

际
"

服务业是当今经济生活中最重要
#

最

活跃的产业形态
!

作为经济发展的绿色

引擎
!

加快发展步伐
!

是工业化的内在要

求
!

也是完善城市功能
!

服务我市大工业

的迫切需要
"

通过这次大讨论
!

我们要化

不利为有利
!

抓住机遇迎头赶上
!

加快发

展与工业化进程相适应的各类服务业
!

加快构建产业配套
#

富有特色的现代产

业体系
"

作为图书馆的工作者
!

我们要形

成
$

一切为了读者
#

为了一切读者
#

为了

读者一切
%

的新思路
!

开辟思想解放的新

境界
!

并在服务内容
#

服务范围
#

服务模

式上加以转变和创新
"

市房管局罗媛媛说
!

目前制约我市

房地产业健康快速发展的因素还存在
!

但深层次的制约是思想观念与深入贯

彻落实科学发展观的要求在某些方面

或某些问题上还不相符合
"

解放思想
!

更新观念
!

有利于抛弃经验主义和惯性

思维
!

有利于创新发展理念
#

发展思路
#

发展举措和领导方法
!

有利于不断增强

房地产业发展的实力
#

活力和竞争力
"

$

不要让
)

新解放
#

新跨越
#

新崛

起
*

的大讨论流于形式
" %

!

月
'

日下

午
!

在新区黄河路中段路边乘凉的四

五个退休老人就此次
$

大讨论
%

向记者

发表了一些看法
"

老人们说
!

省委和市

委提出此次
$

大讨论
%

恰逢其时
"

希望

各行各业找出影响本行业发展的问题

后
!

一定要尽快解决
"

这几天
!

报纸上

天天都有关于
$

大讨论
%

的报道
!

有些

事情没有大胆的想法不行
"

比如最近

市委提出的大城市建设问题
!

如果连

想都不敢去想
!

那么就永远不可能实

现
"

无论干什么事
!

解放思想
!

大胆创

新都很有必要
"
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